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Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 28. Juni 2019, 15:29

Uns kann es egal sein. Hatte etwas Sorgen, dass der Marktwert explodieren könnte und wir zu
früh verkauft haben.

Aber im Nachhinein betrachtet war der Verkauf vor Turnierbeginn zumindest kein Nachteil.
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